
資料１ 

 

審議経過について 

 

回 開催年月日 審議内容 校区外就学希望制度にかかる意見 

第 1 回 平成 31 年 3 月 19 日 

・会長及び副会長の選任について 

・校区外就学希望制度の運用について 

（平成 30 年度・平成 31 年度入学分の報告） 

・小学校統合計画の白紙に関する報告 

 

第 2 回 令和元年 10 月 10 日 
・校区外就学希望制度の検証について（諮問） 

 制度の 5 年間の近況報告 

①個々の状況により申請理由を考慮し、優先扱いとすること

はできないか。 

②様々な意見が出ているが、川西市が学校選択制度を導入せ

ず、どのような経緯で校区外就学希望制度が導入されたか、ま

た、個々の特別な事情により就学校変更を認める区域外就学

希望制度との違いについて説明が必要ではないか。 

第 3 回 令和 2 年 1 月 22 日 
・校区外就学希望制度の検証について 

 制度及び課題の説明 

①自由選択の幅を広げてしまうと学校間での格差が出てしま

う恐れがあるが、選択を認めないというのは問題があるため、

現在の５％枠は適当であると思う。 

②経緯と課題については認識を共有できたので、次回はより

具体的な問題に取り組むこととする。 

 


